

3・4組だより 冬休み号

3・4組ぐんぐん



東郷小学校

R5.12.22

調理実習の良さ

先週、調理実習で「かんたんスイートポテト」を作りました。家庭科室を使うのは、7月以来2度目です。サツマイモを切る時、低学年は「かたい〜!」と言って苦勞していましたが、高学年はザクザクと余裕の包丁さばきを見せてくれました。まるでプロの料理人のようで、低学年からは「速い〜」と感嘆の声があがりました。ホットプレートにサツマイモを並べる時は、やりたい気持ちを抑えて譲り合っていました。片付けも「食器係3人お願いね。」と声をかけると、「やりませす!」と立候補して、泡係・すすぐ係・拭く係に分かれて協力して片付けをしてくれました。片付けでは、3・4年生が、1・2年を上手にフォローして、「ここはぼくがやっておくよ!」「みんなの椅子を片付けておくね!」と自主的に動いてくれて、「ありがとう」がたくさん聞ける時間になりました。

2学期は、校外学習や特学交流会などで、協力する行事が続きました。校外学習のまとめでは、タブレットのキーノートアプリを使って、プレゼンテーション資料を作成したので、教え合う場面が増えました。その他、様々な学びの中で、「思いやり・助け合い」の優しい心が育っていることを今回の調理実習で実感し、嬉しくなりました。

明日から冬休みです。年末年始は楽しいことがたくさんあると思いますし、いろいろなことを経験する機会にもなると思います。一緒に大掃除をしたり、お正月を迎えたりと、家族で温かくふれあえるといいですね。冬休み明け、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。

冬休みの宿題と1/9（火）の持ち物について

6年生は、4組からの「冬休みのしおり」をご覧ください。
その他の学年は、各学年の「学年だより」をご覧ください。



登校中の防寒具について

○ジャンパーについているフードは、左右の視界が狭まり、安全確認が難しくなるので、被らないように指導しています。耳が冷たい場合、耳当てを使用してください。ただ、通常より音が聞こえにくくなるので、より交通安全に気を付けるようご家庭でも声かけをお願いします。

○寒さでポケットに手を入れて歩く児童が見られます。滑った時に手を出せず、顔を強く打つことがありますので、手袋をするようお願いします。

ぼうしのひもについて

○登下校時の黄色いぼうしや、赤白ぼうしのひもがのびていたり、切れていたりする児童がいます。冬休み期間中に、ご家庭でひもがのびていないかチェックをして、つけ直しをお願いします。

お
ね
が
い

日々の活動から

★12月15日（金）生単

「かんたんスイートポテトを作ろう」

